



Regierungsratsbeschluss vom 24. Januar 2023

Schriftliche Anfrage Joël Thüring betreffend "Vergütungen und Entschädigungen für Mitglieder von Aufsichtsgremien, welche vom Regierungsrat bestimmt werden»

P225498

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Die sachgerechte und verantwortungsvolle Wahrnehmung der Kompetenzen und Aufgaben der vom Regierungsrat vollständig oder teilweise bestimmten Aufsichtsgremien erfordert ein hohes Commitment und eine hohe Einsatzbereitschaft seitens der Amtsträgerinnen und Amtsträger. Der Regierungsrat erwartet bei der Ausübung der Tätigkeit höchste Sorgfaltspflicht, die ohne zeitliche Verfügbarkeit und ausgewiesene Sachkompetenz nicht gewährleistet werden kann. Das Honorar widerspiegelt die Erwartung seitens der Auftrags- und Wahlbehörde, weshalb es zwingend ist, dass die Vergütung den Anforderungen an die Amtsführung und dem entsprechenden Mandatsprofil entspricht.

